
　　　　　　　　　　　　　　　4年３組に娘がおります草彅です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　この度は様々なご縁があり会長候
補者をお受けすることになりました。桜町小の先生方・保護者の皆様いつ
も熱心に子どもたちのことを考えていただきありがとうございます。渡辺
会長をはじめ今年度本部役員の皆様・専門委員会三役の皆様によってPTA
活動もやりやすくしていただいている様子が様々なところで伺えます。
本当に感謝しております。

　子どもたちが心身ともに健やかでいられるよう、そういったことを
引き継いで来年・再来年活動できればと思っております。皆様互選会
でお会いできることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

　安全に登校して、安全に下校することはとても大切です。子どもたち
の帰り道はとても開放的な気持ちになるので、交通ルール・マナーを
守って帰るということをぜひご家庭でもご指導お願いします。

　展覧会は子どもたちが自主的に
飾り付けをしました。自分の作品の
良さに気付いたり友達の作品の良さ
に気付いたりしてお互いに評価し合
えるすてきな空間になると思います。
ぜひ楽しんでください。

展覧会　保護者アンケートより

　「学芸員、とても素晴らしかったです。『説明しましょうか？』と
声を掛けてくれて、見どころや作成の経過など教えてくれました。」
「親子で来られるようにご配慮いただき、子どもたちが作品を紹介
している姿には、感動するものがありました。」等、6年生の学芸員
活動のことや、児童と一緒に見られたことに対する感想が多く見られ
ました。また、「体育館全体が美術館のような空間になっていて驚きま
した。」等、個々の作品はもちろん、全体の装飾についても素晴らし
かったという声をたくさんいただきました。他にも、準備や当日のお手
伝いをいただいたPTAの皆様への感謝の言葉も多くいただいています。
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What’s PTA
そもそもPTAって何かしら
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日本における PTA＜ペアレント - ティーチャー・アソシエー
ション＞とは、各学校で組織された「保護者」と「教職員」
（児童を含まない）による社会教育関係団体の事です

　
会長をさせていただき2年目も後半に
なってしまいました。動きが遅くて申し

訳ないのですが、コロナの関係もあり2年目にようやく会長のお仕事
が見えてきた感じがしています。本部ではPTA自体の仕事を軽くでき
るように日々頭を捻りアイデアを出し合っています。しつこいのですが
PTAとして削れない仕事はたくさんありますので、なくしてしまうわけ
にはいきません。

　その一つに、校外活動があります。校外委員さんの中に声を上げて
下さった方がいて、その方たちも一緒にどうしたらいいのかを考えて
います。子どもたちの登下校時、絶対に事故を起こしてはなりませ
ん。子どもたちは、危険を予測する力が大人が思うより低いと思いま
す。車を怖がらない子どもが増えている、とのご報告も受けました。
コロナのために今までヤマト運輸さんのご協力で2年生で行われてい
た安全教室は警察のお話になってしまいました。ヤマトさんの実技を
交えた教室は大変好評で、イメージのつきやすいものだったと思いま
す。そういう機会が奪われてしまったことも影響しているかもしれな
いです。そのことを認識して日々伝えて教えていくことが保護者の役
割だと思います。ぜひ登下校時に見守りを兼ねてお子様の行動を観
察してみてください。

　校外委員さんが守ってくれるわけでも学校が一人ひとりを守り続け
ているわけでもありません。子どもたちの命を守るのは保護者さま一
人ひとりのお力がかなり大きいと思います。ぜひ、旗持ちなどの機会
に子どもたち全体でその意識が芽生えるようにご指導のほどよろしく
お願いいたします。
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開催日時／11月12日（土）09：00～10：00　Zoomでのオンラインにて開催
出席者：中村校長・上原副校長・クラス委員・専門委員会の三役・PTA役員

配布資料／特になし Zoom画面にて共有

令和 4 年度 第五回運営委員会のご報告

PTA会長　渡辺文より

　

　いつもご協力ありがとうございます。先日の給食試食会はとても
良い会になりました。学校では給食指導と呼んでおり、感謝を考える
意味でもとても大事な時間だと思っています。保護者の方から積極
的に質問が出たのが何より嬉しくて関心の高さがうかがえました。
小林栄養士や調理員に声を掛けて回っているのですが皆すごく喜ん
でいました。ありがとうございました。

上原副校長先生より

次期会長候補草彅さんより

中村校長先生より

展覧会の様子▲

　また展覧会のお手伝い調整や安全マップの準備もありがとうござ
います。地図記号や、けやっきーも新しく入っていて色々細かいとこ
ろを改訂していただいてありがたいなと思っています。
　
　学校の改修工事は検査が入って一旦本年度分の工事は終わります。
長いことご迷惑お掛けいたしましたが引き続きよろしくお願いいたし
ます。



＜次期委員決めについて＞ 

来年度委員会の人数を決めて次回審議に通すにあたり以下の事項を検討しています。

・なつまつりを開催するのであればサポーターさんを集めること。
・開催有無を含めなつまつり委員をどうするか。
・校外委員さんの校外班長さんを２人体制にするのか。(現状は次席も含めて２人選ばせていただいています)
・合区にしてそこから２人選ぶかなど。

皆様も意識して作業内容を振り返っていただき、何かありましたらアドバイスいただけると幸いです。

02本部・専門委員からのご報告

本部より

＜会計からのご報告＞ 

今年度PTA会費納入率は11月11日までに99%となりました。皆様のご理解とご協力に改めて感謝いたします。
さて、今年度PTA会費徴収に携わり、750を超える会員の外注委託作業はPCがないと難しく、思っていた以上に大変
でした。先生方にもハガキ配布をご依頼し一部混乱、ご迷惑をお掛けすることとなりました。現状のコンビニ支払い
はコロナ禍、学校での回収作業もなく24時間支払い可能なため、働いている方にも便利かと思われていましたが、昨
今インターネットでの送金が増えている印象があります。そこで次年度は、会費をPTA口座へ各自直接振り込みに変
更、もしくは現状通りコンビニ納付にするのか皆様のご意見をお伺いしたいと思います。

＜なつまつりについて＞ 

本部より、今年度中に子どもたち主催で何かイベントができないかと考えています。実施する場合は購入した景品や
物品を使わせていただくことがあります。よろしくお願いいたします。

＜PTA 室引っ越しついて＞ 

10月1日(土)にPTA室を引っ越し、専門三役の皆様に書類などをお片付けしていただき新PTA室が利用可能となりま
した。委員の皆様ご協力いただきありがとうございました。

今まではフレッツADSLというインターネットを契約していたのですが、その契約がかなり古く回線速度も遅いという
ことで今回ポケットWiFiを新たに契約しています。こちらでパソコン５台くらいはスムーズに繋ぐことができますので
PTA室を利用する際はぜひ使ってください。接続するときのIDとパスワードはPTA室のパソコンやデスクなど数箇所
に貼ってありますので最初に起動するときにご入力をお願いいたします。

コピー機と輪転機も以前と同じような形で使用可能となっておりますのでぜひご利用ください。

＜最新のお知らせについて＞ 

最新のお知らせやイベントの情報などを掲示板にて随時更新しています。ぜひチェックしてみてください。
https://www.sakuramachipta. info/noticeboard



会長候補者が草彅さんに決定しました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。
選出だよりの方にも来年度会長候補者の草彅さんの承認投票がありますのでご対応よろしくお願いいたします。

クラス委員の皆様にかねてよりお願いしていました司会についてお知らせです。
例年同日に開催していたクラス特別集会と互選会を今年度は保護者会の後に10～20分ほど開かせていただけないか
と本部・先生方と話を進めており、その際の司会進行をクラス委員さんにお願いしたいと思っております。各クラス2名
司会進行していただく方を決めていただき選出委員までご連絡お願いします。 詳しい進行、台本、互選会立候補者が
いらっしゃらなかった場合のくじ引き、対象外の皆さんの名簿をお配りいたしますのでそれに沿って進めていただける
ように準備をしています。

不明点があれば、選出委員の方にご連絡ください。
また、互選会に参加を希望される方に入力フォームを用意しました。 選出だより２号に互選会に参加希望される方向
けのグーグルフォームが載っていますので、この中で立候補していただける方がいらっしゃればご確認お願いいたします。

10月25日(火)に学校の多目的室にて給食試食会を開催しました。
副校長先生・栄養士の小林先生をはじめたくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。

栄養士の小林先生の講演を聞いたのち、桜町小学校名物のジャンボ餃子やサラダ・スープなどを
いただきました。今回新しい試みとしてペイペイでの集金をいたしましたが、参加者の方々にご協
力いただいて少人数の研修委員でスムーズに当日進行することができました。当日の様子は現在
動画と写真の配信準備中です。公開の準備ができましたらメールメイトでご連絡いたしますので
よろしくお願いいたします。

研修委員より

校外安全MAPが完成間近です。今年は印刷業者を変更し、危険箇所の写真もカメラマンに撮り直していただきました。
配布後、お子様と危険箇所や子ども110番などの場所のご確認よろしくお願いいたします。
 
先日、地域連携協議会が開催されました。「子どものまわりの危険と防犯対策」についてスクールサポーターの上原様が
講義をしてくださいました。重要事項については先日メールにて配信しました。来年度は当校が幹事校です。
 
本部と校外委員でのミーティングにて校外委員会の業務内容の見直しを行っています。
①    校外委員の負担を減らすため、来年度より旗持ち当番を予約システムにする予定です。
②    110番更新作業は地区によって偏りが目立つため来年度より110番係りを作る予定です。
 
用玉７班の班員さんから246の通学路に違反ドライバーがいる報告を受けています。黄色コースのスクールゾーンにほぼ毎日
シルバーの軽ワゴン車が入ってきて保護者から歩行者優先を伝えてくれたのですが無視されてしまったので今後のことも考え
て、玉川警察署に報告し黄色コースのパトロールを強化してもらいました。

校外活動についてのお知らせ
校外活動自体の重要性と必要性がきちんと保護者へ伝わっていないため、今後、動画などを用意し保護者会や校外集会など
の場を利用して啓発活動をしていく予定です。引き続き校外活動へご理解とご協力よろしくお願いいたします。

校外委員より

選出委員より



みなさまからのいろいろなご意見、お待ちしております！
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意見ご質問は

sakuramahi.pta.houkoku@gmail.com
までお願いいたします。

03次回の予定

世田谷区土木部交通安全自動車課から自転車安全利用のZoom講習会が開かれるお知らせをいただき出席予定です。
講習会実施の背景には、自転車の交通違反による事故が多発していることがあります。先月から警視庁が取り締まりを
強化しており、世田谷区内でも事故防止をはかる目的で開催されます。

3年生は今年も1学期に自転車安全教室を実施しましたが、子どもだけではなく保護者も気をつけなければいけないと
思います。講習内容は次回運営委員会またはPTAニュースにて周知できるようにしますのでよろしくお願いいたします。

安全教室委員より

次は互選会の12月10日（土）に予定をお願いします

専門委員さん、クラス
委員さん以外でも運営
委員会参加してみたい
方

大歓迎です！

Welcome!

ご参加希望の方はお気軽にPTA
報告メールまでご連絡ください。
zoomのアドレスを送ります。


